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世界に希望を生み出そう

■ 点　鐘 18：30

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長挨拶 市川修次会長
　明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。第 37 年度も半年
が過ぎまして後半分となりました。3 月には上伊那 IM を控えておりその準備を本格的
に行うようになると思いますが宜しくお願いいたします。
　先ほどは能登半島地震により亡くなられた方々に対して黙祷を捧げて頂きましたが、
1 日の能登半島の地震から 2 日の日航機事故などの大変な出来事が起こり、又、田中

角栄邸が火災で焼失するという出来事もありました。田中邸の火事は線香の火が原因という事で、私の知人
にも線香の火から火災となり父親を亡くされた方もおり、改めて小さな火でも気を付けなければならないな
と思った出来事でした。
　能登半島の地震では元旦という日に多くの方が被災されましたが、明日 17 日は阪神淡路地震から 29 年
目を迎え、13 年前には東日本大震災が起きているという事を考えますとだいたい 15 年毎に大きな地震が起
きており、いつ何処で起こるか判らないので日頃から備えられる事は備えなければならないと痛切に思った
出来事でした。特に近い内に起こる可能性が高いと言われている被害想定が死者 32 万人、経済損失 220 兆
円と言われている東南海地震、又、伊那谷には伊那谷断層帯がありここで起きた場合には山体崩壊が起こる
と言われている最大震度 7 が想定されており非常に心配される所で、とても他人事では済まされない出来事
だと思っています。
　暗いニュースばかりで今年も始まりまして、今年最初の例会に暗いニュースばかりもどんなもんかと思い、
少し明るい話題と思い干支の話をさせて頂きます。今年は辰年ですが、特に今年は辰年でも「甲辰」（きの
えたつ）という事で「甲」（きのえ）は生命や物事の始まりを意味し、「辰」は草木が伸び形が整い、活気あ
ふれる年と言われているそうです。「辰」は「龍」という事で十二支の中では唯一空想上の生き物で、龍は

■ ゲスト・ビジター紹介

・支援留学生　ウアドゥワンディー　パラミー  様
・支援留学生　メイ　ガクゼイ　様
・米山奨学生　アミン , エムディ アル 様

古代中国では神獣（神の獣）と言われ権力や隆盛の象徴、出世や権力に大きく関わる皇帝のシンボル、最上
級の意味で龍を用いられるそうです。天高く登る龍に守られて「強運」や「お金にこまらない」と言った言
い伝えがあり、辰年は景気が良くなる年と言われています。株式相場にも「戌亥（いぬい）の借金、辰巳で返せ」
という格言があるそうで、辰年は今までも株価が上がる傾向にあり、今年も昨日ですが一時的に日経平均株
価が 33 年 11 ヶ月ぶりに 36000 円を上回ったという事で、失われた 30 年と言われていますが、今年は景
気も良い年になるのではないかと思っています。
  今日はこの後、新年初例会という事で皆さんと新しい年を迎えた事を祝いたいと思います。宜しくお願い
致します。

次頁へ続く



宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告
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出来事でした。特に近い内に起こる可能性が高いと言われている被害想定が死者 32 万人、経済損失 220 兆
円と言われている東南海地震、又、伊那谷には伊那谷断層帯がありここで起きた場合には山体崩壊が起こる
と言われている最大震度 7 が想定されており非常に心配される所で、とても他人事では済まされない出来事
だと思っています。
　暗いニュースばかりで今年も始まりまして、今年最初の例会に暗いニュースばかりもどんなもんかと思い、
少し明るい話題と思い干支の話をさせて頂きます。今年は辰年ですが、特に今年は辰年でも「甲辰」（きの
えたつ）という事で「甲」（きのえ）は生命や物事の始まりを意味し、「辰」は草木が伸び形が整い、活気あ
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■ 慶　祝

1月誕生祝い
・熊谷健会員　・加藤篤会員　・市川修次会員

■ 米山奨学金の支給

・米山奨学生アミンさんへ市川会長より、ロータリー米山記念奨学会
「1月分奨学金」が手渡されました。

宮下健幹事■ 理事会報告
１．伊那西インターアクトクラブへの助成金について
２．事務局のWi-Fi 機器とノートパソコンの入れ替えについて
３．1月の行事予定並びにメイクアップ扱いについて
４．その他

■ 委員会報告

・「ロータリーの友」1月号紹介　　　原一馬会員
　現在の国際政治、世界情勢におけるロータリーの立場・姿勢を、RI 会長メッセージ
では明確に示しています。ロータリーは、国際的、非政治的、非宗教的な組織として
の立場であり、平和な世界を築くという大義の下に結集した世界各地 140 万人の会員
で構成されています。共通の目的のために団結するロータリーの力がこの暗黒の日々
から抜け出すための道を照らせるように、共に、世界に希望を生み出しましょう、と

締めくくっています。Together, let’ s Create Hope in the World.［P5］
　ロータリーの誕生から成長、日本のロータリー、ロータリーの目的が簡潔に記載されており、改めてロー
タリーを理解することが出来ます。［P6］
　続いて職業奉仕についてさまざまな事例を含め丁寧に解説があり、この１月号は “ど直球” でロータリー
について取り上げていて、新入会員や入会年度の浅い会員には大変参考になることと思います。我々が品位
と奉仕の理念をもってそれぞれの職業・仕事にかかわることが職業奉仕である旨が示されています。［P7］
　「ロータリアンの行動規範」を初めて知りました。ロータリアンを互いに尊重するくだりは改めて大切で
あると感じました。［P8］

　END POLIO NOW 全国各地の RC の活動が紹介されており、私たち第 2600 地区の「古着 de ワクチン」
のイベントも紹介されています。地区内 10 カ所で行われ、ワクチン 5000 本に相当する 1000 袋を超える
古着（総重量約 30t）が集められました。［P20］
　ロータリー研究会リポート、RI 理事会現況報告では、110 年以上続いてきたロータリーの基本は変えない、
ただし、時代に合わせて新しいことを取り込んでいく、新たな形のロータリーを模索している、としています。
それに続いて、これからのロータリーの方向性を探る示唆に富んだ内容が記載されています。［P24］
　「私にとっての四つのテスト」職業奉仕セミナー講演要旨 山本義政
40歳で新潟県新発田RCに入会、県内にオーディオ専門店を展開していたがバブルがはじけて辛酸をなめる。
自分の会社の資金繰りが大変な状態なのに、何と新発田 RC の幹事もしていて、四つのテストを例会のたび
に唱和していたが、あの苦しかった日々に行う唱和は本当にもう、ずきん、として心に痛かった。四つのテ
ストを自分なりに勉強、見失っていたわが社の経営理念が誕生させた。「生き残るのは、しなやかに変化で
きる者」として、松尾芭蕉の不易流行をこの方の考えを述べています。（現在リユースショップ 950 店舗を
全国展開）［縦書き P4～］
　日本酒は古い時代に「酒々」（ささ）とも呼ばれていた。酔っ払いのことを「トラ」と呼ぶことがあります。
その由来は、笹やぶに虎はつきもの、「笹（酒々）のあるところにはトラ（酔っ払い）がいるから気をつけな」っ
て粋なしゃれから生まれたらしいです。といった日本酒に関わる面白い話がいくつか掲載されています。［縦
書き P13］
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■ ニコニコボックス

◆市川修次
◆宮下健

◆松田靖宏

◆矢島宏

◆田中洋

◆池田幸平

◆井上修

◆熊谷健

◆加藤篤

◆事務局・武井

明けましておめでとうございます。今年も昨年同様に宜しくお願い致します。
本年も宜しくお願い致します。
残す半年も各委員会が活発に活動出来るよう努めて参ります。皆様のご協力よろしくお願
いします。
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
パラミー様、メイ様、アミン様、お越しいただきありがとうございます。
新年初例会、お楽しみください。
昨年、小学生が選んだ漢字「笑・楽・友・挑」の4文字。今年1年「笑顔で楽しく、皆んな
で奉仕に挑みましょう。」
新年おめでとうございます。3月はI.M.です。ホストクラブの心意気いっぱい！みんなで
盛り上げましょう。
米澤酒造とかんてんぱぱを見学させて頂きました。どちらも素晴らしい工場で驚きまし
た。オートメーション化で人がいないのに感嘆しました。なお、那須屋興産の重機が何台
もいました。
諏訪大社ロータリークラブのオンライン例会に参加させて頂きました。クラブから20名ほ
ど、オンライン参加は折井ガバナー、桑澤パストガバナー他、25クラブ25人の出席でし
た。終了後、参加者での時間外交流もあり有益な時間になりました。今後のロータリーク
ラブの新しい在り方の提案になりそうです。
明けましておめでとうございます。新年早々不幸な出来事が重なり、また個人的にも年の
瀬にかかったコロナで鼻づまりや咳が長引いています。あまり良くない新年でしたが今日
は私の誕生日、66才になりました。またこれから大切な1年になります。よろしくお願い
致します。
明日1月17日、63才となります。又、29年前、阪神淡路大震災が発生し甚大な被害があり
ました。この震災以降自分の誕生日を手放しで喜ばず、慎んで迎えることとしています。
今年も大きな地震がありましたが、これ以上何事もないことを祈ります。
いつもお世話になりありがとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

・「ロータリーの友」1月号紹介　　　原一馬会員
　現在の国際政治、世界情勢におけるロータリーの立場・姿勢を、RI 会長メッセージ
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　続いて職業奉仕についてさまざまな事例を含め丁寧に解説があり、この１月号は “ど直球” でロータリー
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　ロータリー研究会リポート、RI 理事会現況報告では、110 年以上続いてきたロータリーの基本は変えない、
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ストを自分なりに勉強、見失っていたわが社の経営理念が誕生させた。「生き残るのは、しなやかに変化で
きる者」として、松尾芭蕉の不易流行をこの方の考えを述べています。（現在リユースショップ 950 店舗を
全国展開）［縦書き P4～］
　日本酒は古い時代に「酒々」（ささ）とも呼ばれていた。酔っ払いのことを「トラ」と呼ぶことがあります。
その由来は、笹やぶに虎はつきもの、「笹（酒々）のあるところにはトラ（酔っ払い）がいるから気をつけな」っ
て粋なしゃれから生まれたらしいです。といった日本酒に関わる面白い話がいくつか掲載されています。［縦
書き P13］



次回例会
1月 23 日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店　　

・クラブフォーラム「職業・社会奉仕委員会」

■ 点　鐘 19：00

会員数47名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％　　　
前回出席率　修正なし

■ 出席報告

■ 親睦会 進行：親睦活動・友好委員会

・挨拶　橋爪麻人親睦活動・友好委員長
・乾杯　平澤理直前会長
・親睦会
・ソング「手に手つないで」　太田明良ソングリーダー
・万歳　唐澤知子会員


